

Le Guide suprême a reçu des milliers de lycéens - 4 /Nov/ 2010

Mercredi matin, le 3 novembre, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui recevait des milliers de lycéens, a déclaré le 13 aban (4 novembre), l'incarnation de la cupidité des Etats-Unis et de la vassalité du régime monarchique, met aussi en exergue la résistance basée sur l'acuité de la jeune génération révolutionnaire, son courage et son audace, qui est pionnière sur la scène. "Aujourd'hui, la nation iranienne, plus déterminée et plus puissante que jamais marche vers ses objectifs sublimes et les sommets du bonheur; et au premier rang de ce mouvement immense, figurent les jeunes.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. Lors de cette rencontre qui a eu lieu à la veille du 13 aban (4 novembre), la Journée nationale de la lutte anti-arrogante et la Journée du lycéen, l'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié le 13 aban, un symbole essentiel, lourd de sens et de vérités. "Une de ces occasions concerne le discours de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – en 1964 à Qom, en protestation contre l'adoption par le parlement de l'époque, de la loi de capitulation, stipulant l'immunité judiciaire des ressortissants américains. Dans le sillage de ce discours, l'Imam a été arrêté et ensuite exilé. En vérité, l'Imam Khomeiny a ainsi pris, à travers son cri de justice, la défense des intérêts et de l'honneur de la nation iranienne.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui cet événement incarne la cupidité de l'Amérique et l'esprit belliciste de l'Arrogance envers les nations dont la nation iranienne. "Les annales de l'histoire iranienne doivent toujours garder en mémoire que les Etats-Unis n'ont jamais voulu avoir des relations d'égal à égal avec les autres pays; ce qu'ils cherchent, ce sont des relations du genre sujet-vassal. Si on ne leur résiste pas, ils pourront même aller jusqu'à bafouer l'honneur de toute une nation.", a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a vu dans les propos suaves des présidents américains, une main de fer dans un gant de velours. La foi conjugée à la sagacité est la seconde vérité du 13 aban, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter: "Le cri de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – en 1964, a été l'un des plus purs cris, émanant des sentiments religieux et l'honneur musulmane, reposant sur la vox populi, un cri dont le résultat s'est manifesté 14 ans plus tard dans l'avènement de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion au massacre des lycéens le 4 novembre 1978, par les sbires du régime despotique. "Dans cette perspective, le 13 aban (4 novembre) symbolise la présence de la jeune génération sur la scène et son esprit pionnier.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, cet esprit pionnier de la jeune génération à l'époque de la Défense sacrée puisait dans l'engagement des jeunes, leurs esprit révolutionnaire et leur perspicacité. "Aujourd'hui les lycéens sont les pionniers de toutes les couches.", a-t-il renchéri.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait référence à l'action courageuse des étudiants dans la prise du nid d'espionnage de l'Amérique au 13 aban 1358, le 4 novembre 1979. "Cet acte symbolise le courage et l'audace de la jeune génération militante face à la puissance américaine car la prise du nid d'espionnage d'une puissance a su ébranler son autorité, qui, à cette époque, était très grande, et elle a fait plier l'Amérique.", a réitéré le Guide

suprême de la Révolution islamique avant de faire référence aux vérités et sens qui se trouvent dans ce jour dans différentes conjonctures. "En méditant sur ces vérités, tout esprit lucide se rendra compte que cette poignée de gens qui avait manifesté le 4 novembre de l'année passée dans les rue de Téhéran et scandé des slogans contre ces occasions, visaient en fait à réhabiliter l'autorité américaine, occulter son maximalisme et mettre en cause le mouvement immense de la nation iranienne face à la grande injustice de l'Amérique. Ils ont bien entendu échoué dans leur complot.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a tenu conseiller aux jeunes de renforcer leur sagacité et de réfléchir sur les événements. "Grâce à Dieu, a-t-il ajouté, les jeunes ont aujourd'hui, une présence dynamique, efficiente et perspicace, sur les différentes scènes politique, économique, scientifique et technologique.", s'est félicité le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a vu dans le revers de la sédition de l'année passée est la manifestation d'un exemple sans ambages de la présence vigilante et avisée des jeunes sur la scène. "La sédition de l'année passée était une grande sédition. Ce sera des années plus tard qu'on saura l'ampleur du danger de ce complot, qui a échoué grâce à la présence pionnière des jeunes sur la scène.", a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à souligner que les protagonistes de cette sédition, visaient à travers la conception de ce complot sophistiqué, à conquérir l'Iran. Entre temps, les éléments de la sédition, dont la majorité a été entraîné dans cet aventure sans en être conscients, ont marché dans le sens des objectifs des principaux protagonistes. Cette affaire demande des analyses psychologiques précises et détaillées, montrant comment un certain nombre de gens, ont aidé l'ennemi sans le savoir.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite mis l'accent sur l'impératif de rester vigilant et la présence ces jeunes au devant de la scène. "Aujourd'hui, la nation iranienne est plus puissante que jamais tandis que ses ennemis sont plus faibles et plus abjectes que jamais, mais il ne faut pas pourtant négliger les complots de l'ennemi.", a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en se référant aux énormes progrès scientifique, technologique et politique du pays et au mouvement dynamique de la nation iranienne vers les pinacles de la perfection, a ajouté: Aujourd'hui, le pays en bloc, s'est transformé en un immense atelier de travail laborieux, au service du peuple. La nation iranienne en s'appuyant sur ses propres forces douées, ses directeurs efficaces et avisés, est parvenue dans de nombreuses domaines à l'autosuffisance. "Les jeunes sont le moteur de ce mouvement grandiose, qui, aux côtés des directeurs chevronnés, balisent le terrain à l'essor et au progrès du pays.", a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.